



J3 : Séjour UNSS à Longeville

publié le 30/06/2023

Un réveil matinal, ce vendredi, pour faire les valises et ranger les chambres.

A 9h30 débutait la séance de catamaran pour le groupe 2, pendant que le groupe 1 faisait du beach-volley.

Ensuite pique-nique dans les pins et c'est reparti pour Coulonges !

Merci à nos 50 élèves qui ont constitué un groupe au top : de l'effort, de la bonne humeur, du respect !

Les profs ont passé un excellent moment !

PS : hier soir, l'équipe des profs a défié les 3e au beach-volley. Sans surprise, les adultes ont remporté la victoire !

Nous tairons le score...







Portfolio

